

# le dauphiné libéré

1.00€ | VENDREDI 13 MAI 2016 | L 38

LA TOUR-DU-PIN & NORD-DAUPHINÉ

VIRIEU-SUR-BOURBRE

## Annie Maas récompensée

Annie Maas a plusieurs cordes à son arc. Mais elle a une passion, c'est l'écriture et notamment celle de romans historiques afin de ressusciter des faits et des personnages tombés dans les oubliettes du temps.

Elle a déjà écrit deux romans : "Le dernier assaut" qui narre l'histoire du village de Virieu livré aux guerres de religion, et "Le fils chartreux de Barberousse" avec Terric un personnage attachant et énigmatique, frère convers et fils illégitime de l'empereur Frédéric de Barberousse, une histoire qui relate la relation difficile entre un père et son fils

avec de l'amour, de la révolte, de la colère...

Grâce à ces deux ouvrages, Annie était en lice pour deux concours. Le 1<sup>er</sup> à Paris a lieu toutes les années et est réservé aux auteurs de 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> roman. Pour participer, une sélection de livres est faite par grande région française, pour Annie centre-sud : Rhône Alpes Auvergne, à partir de livres récemment édités. Ces romans doivent être écrits, cela va de soit, par des auteurs de la région. Le jury du Lions en retient trois qui sont alors proposés aux lecteurs des différents clubs du Lions, lecteurs qui sont amenés à voter.

Les auteurs retenus de chaque région ont la possibilité de signer leur livre lors du salon de Paris, puis reçoivent leur prix lors du congrès annuel de sa région.

Les 15 romans sont en lice pour un prix national qui ne sera pas, cette fois-ci, un prix des lecteurs, mais celui d'un jury littéraire composé d'écrivains et de journalistes.

Annie a donc reçu le prix de littérature régionale 2016 du Lions Club à Anse. Jean François Lartige, délégué du district à l'humanisme, a remis son prix à Annie Maas en présence d'Yves Tardy, gouverneur du Lions.



Annie Maas a présenté son livre à Paris

12.38L

P2 17 C8 PC endV2

LDL38LGE112